La Jornada Sección: Capital 2024-05-16 04:20:53

356 cm²

Página: 31

1/2

IECM ordena a autoridades priorizar campañas para prestar instalaciones

Determina que explanada de alcaldía Álvaro Obregón puede usarla Morena

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y LAURA GÓMEZ FLORES

La falta de permiso para el uso de la explanada de la alcaldía Álvaro Obregón con la finalidad de celebrar un acto de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, terminó en un llamado de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral local (IECM) para que los titulares de todas las demarcaciones, así como del gobierno central, permitan el acceso real y efectivo a lugares públicos y se realicen mítines de campaña.

En días pasados, la representación de Morena presentó una queja porque la alcaldesa de Álva-

ro Obregón, Mariana Rodríguez, negó el uso del lugar para dicho evento con la justificación de celebrar una feria de empleo organizada por ellos mismos.

En sesión, el consejero Ernesto Ramos explicó que en los últimos días de campaña las demarcaciones deben privilegiar las peticiones de los partidos; de ahí que se ordenara a la alcaldía, de manera inmediata, otorgar a Morena la autorización respectiva. Además, las negativas de uso de espacios públicos deben ser debidamente fundadas y motivadas y basadas "únicamente en casos de fuerza mayor que lo imposibiliten".

El candidato de Morena a la alcaldía, Javier López Casarín, denunció que ayer mismo trabajadores de la demarcación "levantaban el pavimento y ya nos advirtieron que van a cambiar el piso". Pese a eso, invitó a los vecinos a reunirse "para impedir que continúen los trabajos". En tanto, los morenistas comenzaron a colocar estructuras para una carpa y el templete.

Por otra parte, cientos de pendones de los candidatos de Sigamos Haciendo Historia amanecieron alterados con la palabra "asesinos", en postes de vialidades primarias y lugares cercanos a tiendas de autoservicio en las colonias Nápoles, Del Valle, Narvarte y Álamos.

Desde la madrugada de ayer, habitantes de esa demarcación informaron en redes sociales la situación, que "no es la primera vez que sucede", y acusaron a gente del candidato panista Luis Mendoza de pegar calcomanías con dicha palabra sobre la propaganda.

Leticia Varela, aspirante de Morena a la alcaldía, presentó una queja ante el IECM, "pues vuelve a colocarse esa palabra en mi propaganda y hasta volantes, lo que llevó hace unos días a que el instituto iniciara un procedimiento administrativo sancionado para castigar al o los responsables de esta campaña negra que enfrento".





La Jornada Sección: Capital 2024-05-16 04:20:53

356 cm²

Página: 31

2/2



▼ Los morenistas empezaron a instalar ayer mismo su templete. Foto Víctor Camacho

